



Motocyclistes

ALLIANCE POLICE NATIONALE EXIGE UNE RECONNAISSANCE DIGNE DE CE NOM !

UN GROUPE DE TRAVAIL CONSTITUÉ DE DÉLÉGUÉS APN MOTOCYCLISTES AU COEUR DE VOS PRÉOCCUPATIONS S'EST RÉUNI CE JOUR AU BUREAU NATIONAL AFIN D'ÉVOQUER LE MALAISE SANS PRÉCÉDENT DES MOTOCYCLISTES !



Merci à Axel (64), Jerome (77), Mathieu (DUMZ 34), Pierre (34), Pol (62), Tay Tay (93) pour leurs engagements sans faille pour nos collègues !

Alliance Police Nationale continuera à porter ses revendications avec force et détermination !

Alliance Police Nationale exige une prime de spécialité et nouvelle bonification indiciaire (NBI) pour les motocyclistes au vu de la dangerosité très spécifique des missions liée à la doctrine d'emploi !